Apoyos del Fondo Pyme, sólo a proyectos generadores de empleo (El Financiero 18/01/13)

Apoyos del Fondo Pyme, sólo a proyectos generadores de empleo (El Financiero 18/01/13) Isabel Becerril Viernes, 18 de enero de 2013 Las reglas de operación estarán listas el 28 de febrero."Habrá borrón y cuenta nueva": Enrique Jacob.El programa de garantías contará con 2 mil 900 mdp. APOYOS CONDICIONADOS Los apoyos del Fondo Pyme se otorgarán única y exclusivamente a los proyectos del sector fabril que contribuyan con el Producto Interno Bruto (PIB) manufacturero y que coadyuven a generar empleos en el país, le dijo Enrique Jacob a microempresarios. En reunión privada con los miembros de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), el presidente del Instituto Nacional del Emprendedor (INE) informó que las reglas de operación del Fondo Pyme estarán listas el 28 de febrero, comentó el dirigente del organismo patronal, Sergio Cervantes Rodiles. Al día siguiente comenzarán a ejercerse los recursos que se le asignaron al Fondo para 2013, que ascienden a aproximadamente siete mil 900 millones de pesos. Pero antes de que se publiquen las reglas, el sector privado se reunirá con Enrique Jacob para revisarlas y asegurarse de que no obstaculizarán la entrega de los apoyos a las empresas, apuntó el presidente de la Canacintra. Cervantes Rodiles comentó que basado en la presentación que hizo Jacob Rocha sobre las reglas de operación y los recursos con que contará el nuevo Instituto, el monto de recursos para el Programa de Garantías ascenderá a unos dos mil 900 millones de pesos. El presidente del INE advirtió a los industriales que aquellos proyectos que se presentaron en 2012 y que fueron aceptados para ser apoyados con el Fondo Pyme, pero que nunca recibieron los recursos, tendrán que volver a presentarse, es decir que "habrá borrón y cuenta nueva". Los emprendedores manifestaron su desacuerdo por esta decisión y argumentaron que varios proyectos ya estaban aprobados, pero la respuesta del funcionario de economía fue muy directa: "Si no les dieron los recursos del Fondo Pyme, entonces esos proyectos no estaban aprobados." Reingeniería Cervantes Rodiles aclaró que la creación del Instituto no significa que la Subsecretaría para la Pequeña y Mediana Empresa haya sido un fracaso, pero con el INE se afinarán algunos detalles que no estaban operando bien en la extinta dependencia. Un ejemplo claro es que el Fondo Pyme abarcaba muchos programas, lo que en ocasiones ocasionaba muchos retrasos o que no se atendieran todos los proyectos. Con la creación del INE se trata de una restructura para enfocar la labor de la subsecretaría hacia el emprendurismo. Datos de la Canacintra indican que el módulo México Emprende ubicado en sus instalaciones ha atendido a cuatro mil 285 hombres de negocios desde su creación (2010) y a través de éste se han generado mil 589 empresas. -¿Qué trae de nuevo el INE, que en realidad pueda ayudar a los pequeños empresarios? -En primer lugar, con las nuevas reglas del Fondo Pyme será reducida la red de los organismos intermedios, que eran unos 800, y a través de los cuales se canalizan los proyectos viables para ser apoyados por el Fondo. Ahora, en esta operación sólo participarán los organismos empresariales como la Canacintra. -¿Qué diferencias existen entre la subsecretaría de las Pymes y el nuevo Instituto? -Hay diferencias en toda la aplicación de los fondos, de los recursos para el emprendurismo, también para el programa de equipamiento en tecnologías de la información, para el cual hay destinados un millón de pesos, aunque se empezará con el ejercicio de 300 millones de pesos.